



Das grösste der Festzelte am Herbstmärt Freyebach war jenes der Harmonie Freienbach – und fast immer voll.



Die Jodler-Kantate gestaltete das Zwölferhörli unter Fabian Bucher mit.



Die Trachtengruppe Höfe ist ein treuer Gast am Herbstmärt.



Die Filarmonica Unione Carvina reiste für ihr Ständchen extra aus dem Tessin an.



Die bewährte Herbstmärtkommission des Ortsvereins Leutschering Freienbach mit dem scheidenden und mit Wein und Komposition beschenkten Präsidenten Fredy Kümin.



Die Oldtimer-Traktoren wie die heimischen Köpfl-Modelle waren der Blickfang am historischen Märt.



Die einheimischen Leutschner Buebe dürfen an keinem Herbstmärt fehlen.



Die Geuferludis traten zum 40-Jahr-Märt-Jubiläum ausnahmsweise mal ausserhalb der Fasnacht auf – und wie.